



Liebe Zeillernerinnen und Zeillerner, hier die Infos dieser Woche!

Fertigstellung des neuen Spielplatzes

In einer gemeinsamen Aktion von acht Gemeinderäten konnte am Freitag das Projekt Spielplatz zum Abschluss gebracht werden. Nachdem der Aufbau der neuen Geräte kürzlich abgeschlossen werden konnte, fanden am Freitag die finalen Erdarbeiten statt.



Dabei wurden 2 LKW-Fuhren Humus im sanierten Bereich des Spielplatzes verteilt und eingeebnet und die Fläche auch gleich mit bestem Wiesensamen bebaut. Außerdem bekam der Weg entlang des Baches eine neue Schicht aus Asphalt-Recycling-Material, damit der Weg wieder eine saubere Oberfläche hat. Sobald die neu angelegten Flächen einigermaßen stabil bewachsen sind, kann der Spielplatz wieder zur Gänze frei gegeben werden. Unter den fleißigen Helfern waren auch einige Kinder von Gemeinderäten. Das zeigt einerseits die Vorfreude, mit der der neue Spielplatz erwartet wird. Die Freude und Begeisterung, mit der die Kinder zwischendurch die neue Anlage ausprobierten, war schön anzusehen. Es zeigt außerdem, dass der neue Spielplatz von seiner Zielgruppe angenommen wird. Allen Helfern ein herzliches Dankeschön für den Einsatz! Euch, liebe Kinder, bitte ich noch um etwas Geduld, aber längstens in den Sommerferien könnt Ihr Euch dann auch auf dem neuen Bereich des Spielplatzes austoben!



Unter den fleißigen Helfern waren auch einige Kinder von Gemeinderäten. Das zeigt einerseits die Vorfreude, mit der der neue Spielplatz erwartet wird. Die Freude und Begeisterung, mit der die Kinder zwischendurch die neue Anlage ausprobierten, war schön anzusehen. Es zeigt außerdem, dass der neue Spielplatz von seiner Zielgruppe angenommen wird. Allen Helfern ein herzliches Dankeschön für den Einsatz! Euch, liebe Kinder, bitte ich noch um etwas Geduld, aber längstens in den Sommerferien könnt Ihr Euch dann auch auf dem neuen Bereich des Spielplatzes austoben!

Zwei neue Gemeinderäte angelobt

In der Gemeinderatssitzung vom 11. Mai wurden Thomas Kinast und Christian Brunhauser als neue Gemeinderäte für Zeillern angelobt. Dies wurde notwendig, weil deren Vorgänger Evelyn Heymans und Maria Skole ihr Gemeinderats-Mandat zurückgelegt hatten. Ich wünsche den beiden neuen Gemeinderäten alles Gute und viel Energie für ihre Arbeit für Zeillern und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit!



Letzten Sonntag feierte unsere Freiwillige Feuerwehr bei strahlendem Frühlingswetter die Floriani- Messe.



Mitgestaltet von einer kleinen Abordnung der Blasmusikkapelle zelebrierte unser Pfarrer Shiju Augustin die Dankmesse der Feuerwehr. Nach der Messe wurden noch die Jungfeuerwehrmitglieder Michael Mayrhofer, Florian und Fabian Lienbacher sowie Jutta Zehetgruber für den aktiven Feuerwehrdienst angelobt. Ich wünsche den neuen Feuerwehrmitgliedern viel Freude im Vereinsleben und vor allem unfallfreie Einsätze. Der Feuerwehr insgesamt danke ich für ihre Einsatzbereitschaft für Zeillern!



Freude im Vereinsleben und vor allem unfallfreie Einsätze. Der Feuerwehr insgesamt danke ich für ihre Einsatzbereitschaft für Zeillern!

Corona aktuell

Details zu den Teststraßen in unserer Umgebung finden Sie unter <https://notrufnoe.com/testungen-bezam/>. Aktuell haben wir in Zeillern 2 aktive Corona-Fälle. Nutzen Sie diese Gelegenheit, denn die Impfung bietet uns nicht nur Schutz vor einem möglichen schweren Krankheitsverlauf, sondern ermöglicht uns auch eine schnellere Rückkehr zur Normalität!

Termine:

Dienstag	18.05.2021	8.00 bis 10.00 Uhr 14.00 bis 17.00 Uhr 17.00 bis 18.00 Uhr	Altstoffsammelzentrum Zeillern Teststraße Zeillern (Gemeindeamt) Bausprechtag (Gemeindeamt)
Donnerstag	20.05.2021	16.00 bis 18.00 Uhr 19.30 Uhr	Altstoffsammelzentrum Zeillern Maiandacht (Zeiner Oberzeillern)
Samstag	22.05.2021	9.00 Uhr	Pfarr-Firmung Zeillern-Oed (Schlossinsel)

Sämtliche Informationen zu aktuellen Dingen, die Zeillern und unser tägliches Leben betreffen, entnehmen Sie bitte unserer Homepage: <https://zeillern.gv.at/amtstafel>

Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche! Bleiben Sie gesund!